
◆政府の総合デフレ対策に関する会頭コメント（2002 年 10 月 30 日） 

  

産業再生策として産業再生機構の創設が盛り込まれたが、主力行の

責任の所在を明確にして企業の経営再建を加速させるという点で、

大いに評価できる。税効果会計の見直しは引き続き検討するという

ことだが、現下の状況をみれば適当な処置だと思う。 

 セーフティネットの強化も図られ、今回の総合デフレ対策が日本

経済の立ち直りのきっかけとなることを期待したい。 

 改革の旗印を降ろさずに、やるべきことをやりながら、かつ底割

れをさせないという困難な舵取りを続けておられる小泉内閣に敬意

を表したい。 
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